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平成２９年 第７回 豊後大野市教育委員会 臨時会 議事録 

 

１ 開催日時 

平成２９年８月４日（金曜日)  午後２時１７分開会 午後４時２７分閉会 （２時間１０分） 

 

２ 開催場所 

豊後大野市役所 ２階 教育委員会室 

 

３ 出 席 者  

教 育 長 下 田    博 

１番委員 佐 藤  良 治 

２番委員 藤 居  あ や 

３番委員 衛 藤  恵 子 

４番委員 衞 藤  栄 一 

（欠席委員）   な し 

事務局    ４名出席 

教育総務課長 萩 原  憲 士 

学校教育課長 山 田  忠 司 

社会教育課長 廣 瀨  宏 一 

学校給食共同調理場長 衛 本  浩 二 

書 記    １名出席 

教育総務課  課長補佐兼総務係長  麻 生  正 文 

 

４ 付議事項等 

議事案件 

議案第３４号 平成３０年度使用 小・中学校教科用図書 の採択について 

議案第３５号 平成２8年度事務事業 教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書に

ついて 

 

５ 会議の概要 

○出席者報告 

萩原教育総務課長 

 

(午後２時１6分) 

こんにちは。宮崎での研修から引き続きで、お疲れのこととは思いますが、よろし

くお願いします。 

それでは委員の皆さまお揃いですので、出席者の報告をさせていただきます。

出席委員４名・欠席委員はございません。そして教育長・教育委員会事務局４名

の出席であります。 

それでは、あとは 教育長よろしくお願いいたします。 
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１ 開 会 

下田教育長 それでは、ただいまから平成2９年 第７回 豊後大野市教育委員会 臨時会 

を開会します。                           (午後２時１７分開会) 

 

２ 議事録署名委員の指名 

下田教育長 

 

 

 

衛藤恵子委員 

豊後大野市教育委員会会議規則第１７条第２項の 規定に基づき 本会議の議

事録署名委員の指名を行います。 

３番  衛藤恵子 委員を指名します。よろしくお願いします。 

 

はい(了承)。 

 

３ 会期の決定 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

まず、会期の決定ではありますが、議案等を勘案いたしまして、本日一日限りと

いたしたいと思いますが、異議ありませんか。 

 

(「異議なし」の声) 

 

異議なし と認め、本日一日限りと決定します。 

本日の付議事項等につきましては、議事案件の 本日の付議事項等は、議事

案件 議案第３４号 平成３０年度使用 小・中学校教科用図書 の採択につい

て と 議案第３５号 平成２８年度事業 教育に関する事務の管理及び執行状

況の点検・評価報告書について の ２件です。 

 

４ 付議事項等 

○議事案件 

議案第３４号 平成３０年度使用 小・中学校教科用図書 の採択について （学校教育課） 

下田教育長 

 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

続きまして、議案第３４号の審議に入ります。 

事務局の提案並びに説明を、学校教育課長 お願いします。 

 

（学校教育課長が平成29年第７回豊後大野市教育委員会臨時会資料により説明） 

＜提案理由＞ 

竹田地区教科用図書採択協議会において、新規分として小学校（道徳）並び

にその他の継続分の小中学校の平成30年度使用 教科用図書の選定結果が

出たことに伴い、豊後大野市立小中学校で平成30年度に使用する教科書を教

育委員会で採択する必要があるため提案するものである。 

 

ただいま、学校教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご

質問等がありましたらお願いします。 

 

（声なし） 
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下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

私から一ついいですか。 

 

はい。 

 

採択協議会の委員さんの状況について、ご意見はどうでしたか。 

 

はい。具体的に名前を申しあげる訳にはいきませんが。この場所に来ていただ

いて、実際に教科書を見ていただいております。いろいろと議論する中で、研究

する中でどの教科書が望ましいかと意見を聞かせていただきました。具体的に

公文の名前が出たのですが、委員さんは「私もこの教科書がいいと認識してい

た。」と、どの委員さんも見ていただく中でそういうご意見をいただいたところで

す。指摘された観点について、それぞれの委員さんもその教材の中でもこの教

材がいいと思ったとか、最初の扱いがとってもていねいであるので、使いやすい

と思った、という意見をいただきました。 

 

８名中８名ということでよいのでしょうか。 

 

はい、よいです。１名欠席がございましたので、７名の方がそういう意見をいただ

いたということです。 

 

全会一致で、この教科書にしたという背景の中で、皆さんよろしいですか。 

 

（「はい。」の声） 

 

はい、他にないようですので、議案第３４号について、委員各位の賛否を求め、

採決したいと思います。原案のとおり決定してよろしいでしょうか。 

 

（「はい、異議なし」の声） 

 

異議なしと認めます。議案第３４号 平成３０年度使用 小・中学校教科用図書 

の採択について は、原案のとおり決定します。 

 

 

議案第３５号 平成２8年度事務事業 教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価報告書 

について （全課） 

下田教育長 

 

 

 

それでは、続きまして、議案第３５号の審議に入ります。 

少し各課の説明の時間が長くなりますが、よろしくお願いします。 

事務局確認しますが、課毎に説明を受け質問時間を設けますか、全説明を受け

質問としますか。 
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事務局（麻生） 

 

下田教育長 

 

事務局（麻生） 

 

下田教育長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

藤居委員 

 

下田教育長 

 

藤居委員 

 

 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

下田教育長 

 

課毎でお願いします。 

 

例えば、学校教育課が終わった時点で評価を確認するということでよいですか。 

 

はい。 

 

大変事務局には申し訳ないのですが、委員さんお疲れのことと思いますので、

ポイントを絞って、簡潔に説明をお願いします。 

 

事務局の提案、教育総務課長ほか各課長の説明を求めます。 

 

（教育総務課長が平成29年第７回豊後大野市教育委員会臨時会資料により説明） 

＜提案理由＞ 

平成28年度事務事業の教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評

価報告書の承認を求めるものである。承認後は、豊後大野市議会９月定例会時

に報告するとともに、ホームページによる公表を行うものである。 

 

それでは、引き続き教育総務課分から説明をお願いします。 

 

(萩原教育総務課長・衛本学校給食共同調理場長が教育総務課所管の決算説

明書・事務事業評価シートを説明) 

 

ただいま、教育総務課からの説明がありました。この件について、ご意見・ご質

問がありましたらお願いします。（ページ毎に質問の有無を確認した。） 

 

〔遠距離通学事業〕 

ちょっといいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

特に、これに関してではないのですけど、中学生の帰りはスクールバスを出して

いるということでよいのでしょうか。大野中が下校時１路線とか、往きはないので

すよね。 

 

コミュニティーバス併用のところと、バスを持っているのは大野町と犬飼町で２台

あるのです。そこは、スクールバスを動かしながらコミュニティーバスを併用しな

がら、ご質問のところは、中学校はあるかということでしょうか。 

 

下校時のみ１路線あるということです。 
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藤居委員 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

 

下田教育長 

 

藤居委員 

 

萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

衛本学校給食共同調

 

往きはないのですけど。大野中は、往きはなくて下校時だけという、部活とかに

合わせて運行しているということでよいのでしょうか。 

 

いいですか。多分なのですが、大野町なので、大野中に子どもがいたので。朝

は、定期バスで通学していました。帰りは合う時間がないので、（スクール）バスを

運行しているのではないかと思います。 

 

その通りです。 

 

なるほど。すみません。 

 

ありがとうございました。 

 

（このページで）他にないですか。 

 

（声なし） 

 

（順次 ページ毎に確認を継続） 

 

〔給食共同調理場運営事業〕 

はい。 

 

はい、どうぞ。 

 

増額になっているのは分かるのですけど、（調理部門を）民間委託すると、経費

が掛からないから民間委託するではないですか。増額というのは、民間委託する

経費が増額になっていると考えていいのでしょうか。民間委託した方が、経費が

掛かっているということでしょうか。どちらでしょうか。 

 

これには、（正規）職員給与が含まれていません。職員給与は減額になっていま

すけど、この「給食共同調理場運営事業」については、臨時・嘱託職員の賃金は 

職員給与の分は別の所で予算を組んでいますので、委託の分の経費はこの中

に組まれています。今まで委託の経費はなかった所に、入ってくるので委託経

費が増額になってくるということです。 

 

結局、給与費をもしも合わせたときには、民間ベースにした方が経費的にはコス

ト的には安くなるということなのですね。 

 

はい。その試算を基に民間委託を計画しています。 
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理場長 

 

衞藤栄一委員 

 

萩原教育総務課長 

 

 

下田教育長 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

衛藤恵子委員 

 

萩原教育総務課長 

 

衛藤恵子委員 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

衛藤恵子委員 

 

萩原教育総務課長 

 

衛藤恵子委員 

 

 

下田教育長 

 

 

 

分かりました。それもどちらになっているか分からなかったので。 

 

職員の給与が入っていくらかが分かれば、比較ができるのですけど、その分を

抜いているということで。 

 

差額はいくらあるのですか。 

 

分かりません。 

 

 

具体的な数字を提示した上で説明をしないと、人件費が別会計だからという説

明では理解できないので、きちっとこれだけの人件費が計上されない、その代わ

り委託費がこれだけ増えたという予算増となっているけど、相対的に一般財源に

おいてはこれだけになっているという提示をしてもらえるといいということです。 

 

後日で良いでしょうか。 

 

 

もちろん、後日でいいです。説明はそれでいいですか。 

 

委託費って市の方から出すということでしょうか。 

 

そうです。 

 

毎年ですか。 

 

はい。 

 

 

はい。 

 

煮たり焼いたりの調理部門の委託になります。 

 

私の中には保育園の民間委託とは違うから、そこに差があるのだなと疑問に思

ったものですから。すいません、分かりました。 

 

いいですか。今までは、働いた人の給与で委託していたが、これからは働いてい

る人の給与費がなくなる分その金額でやってくださいという委託料が増えるとい
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萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

山田学校教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

山田学校教育課長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

山田学校教育課長 

 

 

うことでよいですか。 

 

はい。 

 

今、萩原教育総務課長がていねいに説明しましたから、教育委員さんも目が行

く所はチェックできたと思います。それで、学校教育課からは、事業名・決算額・

項目4番と7番と課題と対応・担当課の分析を説明する間に、教育委員さんは目

をやりますので、さっき萩原教育総務課長が言ってくれた所に。それだけ言って

くれれば、その間に目をやってくれると思いますので、それで説明してください。 

 

それでは、学校教育課分の説明をお願いします。 

 

(山田学校教育課長が学校教育課所管の決算説明書・事務事業評価シートを

説明) 

 

はい、ありがとうございました。 

（順次 ページ毎に確認） 

 

〔教育振興事業〕 

はい。 

 

はい、どうぞ。 

 

備品購入費のタブレットは、子どもが使うタブレットなのでしょうか。 

 

はい、そうです。 

 

もう導入するのでしょうか。 

 

部分的導入でございます。全員にと、もしくはある数がそろって、ある学年から順

番に使えるということがあればよいのですが、各学校の何人グループに１台とい

う形の状況です。 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

どこに何台入っているのですか。全校ですか。 

 

全部に入っています。特別支援学級から先に導入されて、今年度は各学級で

何台ずつか使える状況に導入する形になっています。 
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衞藤栄一委員 

 

 

 

 

 

 

山田学校教育課長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

 

萩原教育総務課長 

 

下田教育長 

 

 

山田学校教育課長 

 

佐藤委員 

 

衛藤恵子委員 

 

下田教育長 

 

 

ちょっといいですか。タブレットを導入するにあたって、各家庭にタブレットがあり

ます。勉強の教材としてタブレットを利用するのであれば、豊後大野市のホーム

ページ上からもし可能であれば、アプリとかをダウンロードできるような、学校と同

じようなソフトが使える環境を作り家で使える、家で復習ができれば一番いいか

と、他に分からないようにしてパスワード渡すなりして、ダウンロードできればとい

いなと思うのですが。 

 

専門的に分からないところもありますが、担当もしくは担当課とも話しをしたいと

思います。ライセンスの問題もございますので。 

 

それが一番ですね。分かりました、どうもすみません。 

 

他にこのページは良いですか。 

 

（「はい」の声） 

 

（引き続き順次 ページ毎に確認を継続） 

 

〔幼稚園一般管理事業〕 

いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

休園とは廃園でなくて、休園状態にしている意味とは何でしょうか。園児がいな

いから休園にしているのですよね。 

 

そうです。今、新田幼稚園。 

 

ちょっと待ってください。ここの表記は「市内６園」でよいのではないでしょうか。平

成28年度は６園全て開いていたので。 

 

平成28年度はそうですね。新田は６園に入っていますから。 

 

新田幼稚園は、今年度休園なので。 

 

そうです。 

 

平成27年度は新田幼稚園が休園だったので、昨年はこういう表現だったのでし

ょう。平成28年度は、市内６園のという表現が正しいと思います。他に休園はな

いので、消していただいてください。ここは誤植ということでお願いします。 
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全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

 

衞藤栄一委員 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

他にないでしょうか。学校教育課分はこれでよいでしょうか。 

 

（声なし） 

 

ありがとうございました。 

引き続き社会教育総務課分の説明をお願いします。 

 

(廣瀨社会教育課長が社会教育課所管の決算説明書・事務事業評価シートを

説明) 

 

はい、ありがとうございました。 

ただいま、社会教育課長から説明がありましたが、この件について、ご意見、ご

質問等がありましたらお願いします。 

（順次 ページ毎に確認） 

 

いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

〔青少年健全育成事業〕 

この廃止とあるのは、この枠がなくなった。これ以降の分が廃止になったというこ

とでしょうか。 

 

廃止と書いてある下のＨ26繰越分がなくなったということです。 

 

分かりました。 

 

他にないですか。よろしいですか。 

 

（声なし） 

 

（引き続き順次 ページ毎に確認を継続） 

 

〔文化財保護事業〕 

ここの補修で「菅尾磨崖仏」の覆屋をしているのですが、決算額的には異論はな

いのですが、覆屋を作ったときに、避雷針等の落雷対策を当初取っていなかっ

たのでしょうか。 

 

おそらく、その覆屋そのものには付けてないと思います。どこか、よそで（落雷）

落ちたものが入ってきたと聞いています。直接、落ちたのではなくて。 
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佐藤委員 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

廣瀨社会教育課長 

 

佐藤委員 

 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

佐藤委員 

 

下田教育長 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

そうですか。垂木までやられていると書いてあるので。 

 

電線の引込み線の所からおそらく入ったと聞いているのですが。垂木の屋根が

剥げて、というような被害を受けています。屋根から雨が漏るようになっていま

す。応急的にシートを掛ける対応をしながら、最終的にしっかりした補修を行っ

ています。 

 

それで、避雷針はあったのでしょうか。 

 

そこは確認させてください。 

 

あのような場所で直接でないにしろ、建物的に使っておれば、そういう対策を取

るべきかと思いますので。国宝の分ですから。 

 

確認します。 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

（引き続き順次 ページ毎に確認を継続） 

 

今、「決算説明書/事務事業評価シート」の説明をしていただきましたが、全体を

通して何かご質問があればお願いします。 

 

（声なし） 

 

この「決算説明書/事務事業評価シート」については、教育委員会としてはお認

めいただくということでよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

今後議会に手続きとして、萩原教育総務課長どうなりますか。 

 

当教育委員会で確認された分と市長部局でのチェックとが平行されて行われて

おります。昨日、部分的に考え方が違うのではないかというチェックもいただきま

したので、今ご了解をいただいた部分でいくのですが、文言とかの修正がかかっ

てくるかと思いますので、そこを最終調整して議会に出すようになります。決算は

冊子的に厚くなるので、各常任委員会で審査をしていくようになります。それを
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下田教育長 

 

 

 

 

 

 

全委員 

 

萩原教育総務課長 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

受けて市のホームページに掲載するようになります。 

 

教育委員会として「決算説明書/事務事業評価シート」はお認めいただきました

ので、あと議会承認をいただければ28年度決算が終わるということになりますの

で、議会承認をいただけるまでは教育委員会とまりということですので、そういう

認識でいていただきたいと思います。 

これを受けて、全体の方に入りたいのですが、時間がかかっていますので、休憩

を入れたいと思いますが、いかがでしょうか。 

 

（声なし） 

 

休憩を入れた後、もう一つの冊子の方になりますが、こちらの方がホームページ

に掲載されます。 

 

午後３時５０分まで一時休憩とします。 

（午後３時40分） 

 

 □□□□□ 一時休憩（10分間） □□□□□ 

 

（午後３時50分） 

 

それでは、再開します。 

教育総務課長 平成28年度事業 教育に関する事務の管理及び執行状況の点

検・評価報告書について説明をお願いします。 

 

(萩原教育総務課長が「平成28年度事務事業 教育に関する事務の管理及び

執行状況の点検・評価報告書」を説明) 

 

はい、ありがとうございました。 

それでは、今日この点検・評価報告書をお認めいただかないといけないのです

が、評価の視点として11ページの評価の文章、それから16ページの自己点検評

価結果と総合点検評価結果、19ページの今後の方向性、そして最後の20～21

ページのまとめのところでご意見があれば、後は報告事項になっていますので、

もう一度事務局の方で誤字脱字がないかを確認してもらえればいいと思います

ので。 

（前記の抜粋したページ毎に意見・質問を確認する。） 

 

まとめについては、課ごとに記載しているので、今年の方が分かりやすいと思い

ます。 
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下田教育長 

 

 

 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

全委員 

 

下田教育長 

 

 

 

 

ありがとうございます。 

全体を通して何かありましたら。 

あわただしい時間の中で、これだけの資料の点検をいただいたのは大変申し訳

なかったのですが。 

よろしいですか。 

 

（「はい」の声） 

 

この資料の今後の取り扱いについては、萩原教育総務課長どうですか。議会に

出すときには。 

 

「平成28年度事務事業 教育に関する事務の管理及び執行状況の点検・評価

報告書」について、評価のやり方等をお認めいただいたので、文言等の修正の

みで、再度責任校正をさせていただいて、そのまま出すということになります。議

会の承認をいただければ、ホームページに掲載するという、今のところ予定にな

っています。 

 

それでは、みなさん、議案第３５号については、原案どおり決定してよろしいでし

ょうか。 

 

（「はい」の声） 

 

はい、ありがとうございました。今後の方向については、今確認したとおりです。 

９月の定例市議会に提案させていただくということで、これがほぼ原案ですの

で、議員さん等から質問がありましたら、これに沿って評価をしたということで、ご

確認をしておいてください。 

 

 

５ その他 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

下田教育長 

 

廣瀨社会教育課長 

 

 

 

 

その他の方に入ります。 

 

教育長いいですか。 

 

はい、どうぞ。 

 

先程の佐藤委員さんからご質問のあった菅尾磨崖仏の覆屋の件です。避雷針

があったかのご質問をいただいたのですが、菅尾の覆屋には避雷針はございま

せん。 

参考までに、神角寺には避雷針はついています。 

ただ、避雷針がある方がいいのか、ない方がいいのかは、判断が分かれるところ
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下田教育長 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

 

 

衞藤栄一委員 

 

衛本学校給食共同調

理場長 

 

下田教育長 

 

衞藤栄一委員 

 

下田教育長 

 

ですと担当係長は申しておりました。 

 

ありがとうございました。それでは。 

 

教育長。 

 

 

はい、どうぞ。 

 

先程の衞藤栄一委員さんからのご質問ですが、平成27年度の給食調理場全体

の運営費が438,946,710円で、平成28年度が405,032,940円ということで、差額が

33,913,770円で、決算だけでみるとなります。全てが人件費だけではないのです

が、3,300万円の。 

 

平たく言えば、3,300万円のメリットがあるということですね。 

 

人件費だけではないのですけど。 

 

 

よろしいですか。 

 

はい。 

 

具体的に金額も出ましたので、ご確認ください。 

 

 

６ 連絡調整 

○８月定例会の日程調整等について 

下田教育長 

 

萩原教育総務課長 

 

 

 

 

 

下田教育長 

 

 

それでは、連絡調整に入ります。教育総務課長 提案をお願いします。 

 

はい、それでは来週の10日の午後２時３０分から第８回臨時会この場所で、３時

からその後引き続き市長招集の総合教育会議が予定されています。また先月の

定例会で決定いただきました８月定例会ですが、８月２８日月曜日 午前９時３０

分からですので、よろしくおねがいします。県体応援から毎週会議が続きます

が、大変申し訳ありませんが、よろしくお願いします。 

 

はい。毎週会議が続いて申し訳ありません。その分議題があったということでご

了承願います。 
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７ 閉会 

下田教育長 

 

 

それでは、これをもちまして、本日の日程は全て終了しました。 

平成29年 第７回 豊後大野市教育委員会臨時会を閉会します。 

ご協力ありがとうございました。 

(午後４時27分閉会) 

 


